

Fecha 29.06.2023	Sección Activo	Página 13
----------------------------	--------------------------	---------------------



**LUIS P.
CUANALO
ARAUJO**

MOSAICO RURAL

Logra México más acuerdos internacionales en beneficio del campo

Si bien estamos en la etapa final del sexenio del presidente Andrés Manuel López Obrador, hay dependencias que no solo no bajan la guardia, sino que redoblan esfuerzos para cerrar bien y con resultados el primer gobierno de izquierda en México.

Un ejemplo es lo que pasa en la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural, que mantiene un amplio despliegue por todo el país, entregando fertilizante de manera directa y gratuita a dos millones de agricultores de pequeña escala para incrementar la producción en al menos tres millones de hectáreas de cultivos básicos.

Estos resultados, que se reflejarán en mejores cosechas el próximo año, darán certidumbre a la producción de alimentos en el país, se garantizará el abasto y se contribuirá a mejorar la calidad de vida de las comunidades rurales.

Además, el titular de la dependencia, Víctor Villalobos Arámbula, mantiene reuniones de trabajo con ministros, diplomáticos y otros actores, que afianzan el liderazgo de nuestro país en el sector agroalimentario.

El funcionario acordó con el embajador de Costa Rica en México, Pablo Heriberto Abarca Mora, explorar espacios de colaboración conjunta en producción de semillas

y acuicultura y maricultura sustentables.

Así, se fortalecerá la cooperación técnico-científica para avanzar en el desarrollo de una agricultura sustentable y adaptable a los cada vez más severos efectos del cambio climático.

LABORATORIOS MÓVILES GANADEROS, UN ÉXITO EN VERACRUZ

Como lo habíamos comentado en este espacio, continúa en Veracruz la entrega de Laboratorios de Diagnóstico Zoonosanitario Móvil de la Secretaría de Desarrollo Agropecuario, Rural y Pesca #SEDARPA, en convenio con los municipios del estado.

En esta ocasión, se beneficiará a productores ganaderos de Tierra Blanca, al brindarles acceso a diversos servicios de la mejor calidad para inseminación artificial, diagnóstico y prevención de enfermedades, a través de análisis y estudios completamente gratuitos.

El médico veterinario zootecnista, Humberto Amador Zaragoza, subsecretario de Ganadería y Pesca ha impulsado, por instrucciones del gobernador Cuitláhuac García Jiménez, proyectos como este que atienden las necesidades de los veracruzanos.

Bien por el sector ganadero del estado, que sigue creciendo y abasteciendo de proteína inocua y de calidad al resto del país.



Fecha 29.06.2023	Sección Activo	Página 13
----------------------------	--------------------------	---------------------

#ESTAFALECHERA, EN EL OJO DE SEGALMEX

Por si algo faltara al tema Segalmex, algunos medios de comunicación han dado difusión a la llamada Estafa Lechera, que ocurrió en 2020, donde la Fiscalía General de la República (FGR) detectó un desfaldo de aproximadamente 1,700 millones de pesos.

En su investigación, la FGR encontró que, además de pagar 435 millones de pesos por contratos incumplidos de deshidratación, Segalmex entregó a las empresas leche fresca con un valor de mil 251 millones de pesos, que no le devolvieron procesada.

Los convenios fueron suscritos por Diconsa y Liconsa con Comercializadora de Productos Lácteos de la Laguna (CoproLac) y Grupo Vicente Suárez 73.

- Especialistas del Sector Agropecuario.
Presidente del Colegio de Ingenieros.
Agroindustriales de México, A.C.
luiscuanalo@outlook.com